Intervención de la diputada Diana Bernabé Vega, con el tema: discurso AMLO: gracias presidente.

El Presidente:

Se concede el uso de la palabra la diputada Diana Bernabé, por un tiempo de diez minutos.

La diputada Diana Bernabé Vega:

Con el permiso del presidente de la Mesa Directiva.

Compañeras y Compañeros Legisladores.

Medios de Comunicación y el pueblo de Guerrero.

Hoy me dirijo a esta Honorable Tribuna con una mezcla de gratitud Orgullo y emoción estamos ante un momento un momento que marca el cierre de uno de los periodos presidenciales más significativos y transformadores en nuestra historia el sexenio de Andrés Manuel López Obrador.

El 30 de septiembre, celebramos la conclusión de una etapa que sin duda quedará grabada en la historia de nuestro País, concluye el sexenio más corto desde la Administración de Lázaro Cárdenas, pero también uno de los más intensos más progresistas y sin lugar a duda el más humanista que hemos vivido en la memoria reciente.

Desde el inicio de su gobierno López Obrador, dejó claro su compromiso con el pueblo especialmente con los más desfavorecidos el combate a la pobreza no fue una promesa vacía sino un objetivo tangible que se trabajó desde el primer día de su administración, gracias a su liderazgo y visión millones de mexicanos que antes vivían en la marginación y el olvido hoy tienen acceso a oportunidades y una mejor calidad de vida.

En el transcurso de estos años la demostrado economía ha su resiliencia y capacidad de generar empleo frente a retos globales como la pandemia y las turbulencias económicas internacionales México no sólo resistió, sino que avanzó con fuerza se generaron empleos como nunca antes las tasas de ٧ desempleo disminuyeron significativamente, llevando esperanza a miles de familias que hoy pueden vivir con dignidad y sustento.

En este sexenio también fuimos testigos de la creación de las obras de infraestructura más impactantes de los últimos 40 años proyectos como el Tren Maya, el Aeropuerto

Internacional Felipe Ángeles y la refinería dos bocas, no sólo representan avances en términos de conectividad y modernización sino que simbolizan una nueva era de desarrollo equilibrado y sostenible, poniendo siempre en primer lugar el bienestar de la población y la conservación de nuestras riquezas naturales.

Hablar de López Obrador, es hablar de un líder cuyo compromiso con la justicia social nunca flaqueó de un hombre que cumplió con las promesas hechas al pueblo, su administración nos enseñó que el poder no es para beneficio personal sino para servir a la Nación con humildad y entrega ideología que vimos reflejada en su actuar diari; o Con el pueblo todo sin el pueblo nada, culminó su mandato con un nivel de aceptación más alto que cualquier otro presidente la en historia de México, este respaldo popular no es coincidencia, es el reflejo de un gobierno que día tras día mantuvo cerca del pueblo se escuchando, actuando y generando

los cambios estructurales que tanto necesitábamos.

Nunca antes en nuestra historia habíamos tenido un presidente tan legítimo, tan firme en sus convicciones, y tan profundamente comprometido con el bienestar de todos los mexicanos, Andrés Manuel López Obrador no gobernó para las élites, gobernó para el pueblo y eso es algo que debemos honrar y recordar siempre.

Hoy desde esta Tribuna le decimos gracias presidente, gracias por tu entrega, por tu lucha incansable contra la corrupción, por tu defensa de los derechos de los más vulnerables, por demostrar que la política es una herramienta de transformación y no un simple ejercicio de poder.

Este sexenio será recordado como uno de los más legítimos de nuestra historia, un sexenio que cumplió con su palabra hoy México es un País más justo, más equitativo, más inclusivo y más fuerte, todo gracias a

un liderazgo que no sólo entendió los desafíos de nuestra Nación sino que los enfrentó con determinación y valentía.

Somos testigos del fin de una era pero también del comienzo de un legado, el legado de un México transformado, un México que ha recuperado su dignidad y ha vuelto a creer en sí mismo, en Guerrero no somos la excepción pues estamos agradecidos con la administración obradorista la atención al campo, los apoyos para adultos mayores, jóvenes y un largo etcétera de beneficios para nuestro Estado, son el mejor legado de esta administración.

Somos testigos de momentos históricos del fin del sexenio más corto pero sin duda que memorable por muchas razones, entre ellas es que la próxima semana nuestro País continuará con esta historia. logro más de la un transformación al romper con ese techo de cristal para las mujeres y conquistar el peldaño más alto de Elección Popular de nuestro País, López Obrador nos dejó un país mejor del que recibió y por ello le estaremos eternamente agradecidos.

Que viva México

Que viva la cuarta transformación y:

¡Que viva Andrés Manuel López Obrador siempre en el corazón del Pueblo!

Muchas gracias.

Es cuanto, presidente.